

Inaugurados los semaforos de la Carretera de Espeluy

El día 20 de noviembre de 2009, a las 20:00 horas, la Concejala de Tráfico M^a Jesus Parraga, inauguró oficialmente los semaforos que a partir de ahora regularan el trafico en la travesía de la Carretera de Espeluy a su paso por Mengíbar.

Acompañaron a la Concejala en este evento el Alcalde Miguel Ángel Martínez, el Concejel de Cultura Sergio López y el Concejel de Deportes Francisco Martos, así como Policia Municipal y diversos asistentes .

FOTOS